



## SIMPLE Y CLARO

Combate a la  
corrupción: el  
fracaso

Por Elliot Velher ▶ 9

## SIMPLE Y CLARO

## COMBATE A LA CORRUPCIÓN: EL FRACASO

Por Elliot Velher

En 2018, Andrés Manuel López Obrador arrasó con una votación histórica. Mas de 30 millones de ciudadanos creyeron en su principal promesa: combatir la corrupción. Bajo la promesa de procesar a Enrique Peña Nieto, Felipe Calderón y compañía, AMLO logró convencer a muchos que él era la opción para crear una verdadera afrenta al cáncer que más afecta a la política mexicana.

***Ya en el poder, AMLO y su 4T le encontraron el gusto a las viejas prácticas de nuestra clase política y decidieron disfrutar un poco de aquello que muchos han disfrutado; la riqueza de México.***

ron el gusto a las viejas prácticas de nuestra clase política y decidieron disfrutar un poco de aquello que muchos han disfrutado; la riqueza de México.

Hoy, a un año exactamente de que concluya el sexenio de AMLO, podemos concluir que la corrupción le ganó la batalla.

El número de adjudicaciones directas se triplicó en el presente sexenio y, casualmente, las "ganan" empresas de amigos y familiares cercanos al

Presidente, familia o hijos.

SEGALMEX ha triplicado el fraude cometido durante el sexenio de EPN, en la llamada "Estafa maestra", los escándalos de los contratos multimillonarios de los amigos de Andy, el

hijo del Presidente, resultan más gravosos que los de los hijos de Fox y Martha Saguhún.

Los desvíos millonarios de los contratos de obras asignadas al Ejército, resultan alarmantes pues son los propios militares los que cobran "derecho de piso" a los civiles que subcontrata para trabajar en las obras asignadas a la SEDENA.

Los hijos de AMLO han sido evidenciados con sus estilos de vida muy por encima del que tenían previo a que su padre ascendiera al poder. José Ramón se da la vida que cualquier clase medio aspiracioncita (como los llama su papá) desearía tener, mientras que Andy, asigna contratos millonarios a sus amigos más cercanos.

Diputados, gobernadores, senadores, miembros del gabinete son exhibidos semana a semana con sus malos manejos de las arcas públicas, con sus estilos de vida de nuevos ricos, con lujosos vehículos, desvíos millonarios, familiares contratados en nómina del gobierno, etc.

Y si lo anterior no bastara, AMLO ha fracasado en su promesa de procesar a los expresidentes.

Primero simuló una consulta popular que, al no ser vinculante, manifestó que no era necesario que lo fuera, que aun así procedería contra ellos. Después, a pesar del testimonio de Emilio

Lozoya contra EPN, el pacto de impunidad pudo más y dejó en ridículo a la FGR y la Unidad de Inteligencia Financiera, quienes están a punto de perder el único caso de primer nivel por delitos de corrupción.

Así las cosas, AMLO y su promesa de combatir la corrupción han sido un fracaso total. Pensábamos que no podría haber un sexenio más rapaz que el de EPN, pero la 4T nos vino a callar la boca. Nos demostró que si se pueden hacer peor las cosas.

AMLO pasara a la historia como el Presidente que tuvo un voto apabullante, la mayoría en la Cámara de Diputados, Senadores, la mayoría de las gubernaturas, popularidad récord y aún así, fracasó.